

pasen "sin casco" donde unos chavales, a pocos metros de donde se encuentran sus padres, sueltan balonzos o "latazos" sin piedad de un extremo a otro del ancho de la plaza o la calle. Imágenes de antaño son las de ceder el interior de la acera a las personas mayores, o simplemente a quienes iban caminando "por su derecha". Retazos quedan en mi retina cuando, llevando a cabo una "travesura de niños", alguien con más edad te increpaba y bajabas la cabeza, o al menos, salías corriendo al escuchar "se lo voy a decir a tus padres". Hoy, si nos descuidamos y se nos ocurre llamar la atención a un chaval (o chavala), casi te estás jugando el tipo, bien ante él o ella (porque al menos, una mala contestación, no te la quita nadie), bien por parte de un encolerizado padre o madre con la patente en la educación, mala o buena, de sus hijos.

Por eso quiero aterrizar en el meollo de la cuestión. El RESPETO es un valor fundamental que está en desuso porque no se cultiva. Llego a la conclusión de que las raíces del problema se encuentran en dos posturas: la permisividad en el seno de la familia a una falta de respeto constante entre sus miembros, o tener en los padres un ejemplo perfecto de irrespetuosidad hacia los demás (y por tanto, ejemplo a seguir en la calle, en la escuela y ante los amigos). Difícil, imposible solución.

CONTESTACIÓN A UNA REPLICA DE LA SECCION CARTAS AL DIRECTOR, DEL MES DE MARZO

Señora Consuelo:

Realmente estoy sorprendido por su carta, de verdad. Anonadado, diría yo. Y ese adjetivo "detestable",... tan impactante,... una maravilla nacida del cajón de recursos del que parece goza usted.

Yo no voy a "tutearla" porque, a pesar de ser del mismo gremio (según me cuenta), siento un profundo respeto por las personas que no conozco y a las que pienso dirigirme, como es éste el caso.

Mire usted doña Consuelo... Para comenzar "mi defensa" le voy a dar una mala noticia: Llevo años mostrando mi opinión en este periódico, de lo que sinceramente me siento muy, muy orgulloso (sin falsa modestia). Pero durante el mes de marzo he recibido felicitaciones por el artículo "de oca a oca" escandalosamente agradables, de esas que "hasta te pones colorado" cuando, los ojos que te hablan rebosan complicidad. ¿Y sabe de quién partían el noventa y nueve por ciento de las felicitaciones? De entrañables personas mayores que han visto plasmado, en la página que lleva mi foto, todo lo que vienen sintiendo y pensando desde que nuestra benevolente "Junta de Castilla La Mancha" (como usted la llama), tuvo la

preciosa, magnífica e insensible idea de aceptar la ubicación de un geriátrico a las puertas de un tanatorio y a dos pasos de nuestro camposanto (¡como si no hubiese en Daimiel paisaje mejor!).

Y esa es la noción principal que rebosa de mi escrito. Aquellas personas (sin ser maestros) han sabido captar, mucho mejor que usted, el mensaje al que hago referencia. **¿A quién debo pedir disculpas (según usted) por expresar lo mismo que opinan ellos?** Pienso que el ejercicio imprescindible en el Magisterio, como es un "comentario de texto", nunca debería abandonarse, a pesar de la jubilación.

Por cierto, ... ¿Me cree usted tan estúpido como para arriesgar el desinterés de mi colaboración en "Las Tablas" en la búsqueda de un "rendimiento político", y arrastrar con las críticas (como la suya) a las personas que trabajamos en el Grupo Municipal? Puede que mis artículos sean "políticamente incorrectos" (gracias a Dios), pero nadie me "mete pájaros en la cabeza" para darme ideas sobre lo que debo o no debo escribir. ¿Y a usted?

FERNANDO GIGANTE

BOLETIN DE SUSCRIPCION AL PERIODICO **LAS TABLAS**

Nombre: _____
 Calle: _____ Nº: _____ Piso: _____ Puerta: _____
 Población: _____ Teléfono: _____
 Provincia: _____ C. Postal: _____
 Nombre Entidad Bancaria: _____
 Entidad: _____ Sucursal: _____
 D.C.: _____ Nº Cuenta: _____

Firma del suscriptor

* La suscripción anual son 18Euros e incluye 12 ejemplares mensuales, tres de ellos, números dobles extraordinarios en Semana Santa, Feria y Navidad.

Puede suscribirse en el teléfono: 926 850 313

Fecha: _____
 Entidad Bancaria: _____
 Nº Entidad: _____
 Nº Oficina: _____
 D.C.: _____ Nº Cuenta: _____

Muy Sres. míos:

Les ruego sirvan tomar nota que, al recibo de la presente y hasta nuevo aviso, deberán adeudar en la cuenta arriba indicada a nombre de _____

los recibos anuales que sean presentados para su cobro por el periódico LAS TABLAS de Daimiel correspondientes al pago de la suscripción anual que con él mantengo.

Firma del Suscriptor